

PROMEA désignée meilleure caisse de pension durable de Suisse 2024

De retardataire à leader ESG : en l'espace d'un an seulement, PROMEA a adapté ses placements de capitaux à l'accord de Paris sur le climat. Cela lui a valu le titre de « meilleure caisse de pension durable de Suisse 2024 » décerné par le magazine *The European*.

Le redressement impressionnant en tant que leader ESG (Environmental, Social, Governance) prouve que même les retardataires peuvent devenir des leaders en peu de temps. Alors que la durabilité est traditionnellement très développée dans le domaine opérationnel, elle restait à la traîne du côté des placements par rapport à d'autres caisses de pension suisses. En l'espace d'un an, la caisse de pension a réussi à réviser en profondeur sa stratégie de durabilité et à l'orienter vers une trajectoire de décarbonisation ambitieuse de 1,5 degré, comme le prévoit l'accord de Paris sur le climat. Ce succès est dû à une stratégie claire et à un fort soutien du conseil de fondation. Sous la direction de Ricardo Garcia, CEO de PROMEA, le portefeuille a été transformé conformément aux Objectifs de développement durable (ODD) des Nations unies. Ricardo Garcia a déclaré à ce sujet : « Nous avons réussi le redressement du retardataire ESG dans le secteur de l'assurance sociale en leader ESG, ce qui nous réjouit ».

Économiser de l'argent grâce au développement durable

La durabilité opérationnelle dans les domaines du travail décent et de la consommation responsable (ODD 8 et ODD 12) est déjà bien mise en œuvre chez PROMEA. C'est pourquoi la caisse s'est concentrée de manière ciblée sur la protection du climat (SDG 13) et a également conçu une gestion de portefeuille plus efficace à cet effet. Bien que plus de la moitié du portefeuille ait été restructurée en 2023, les coûts TER n'ont pas augmenté et les coûts de gestion courante du portefeuille ont pu être considérablement réduits. La distinction de *The European* souligne la détermination de PROMEA à contribuer à la transformation durable du paysage des caisses de pension suisses. En se concentrant clairement sur l'avenir, la fondation prévoit désormais d'augmenter les investissements à impact, comme les énergies renouvelables, la microfinance, la construction durable et le logement social. Ceci dans le but d'atteindre des émissions nettes nulles en 2040, c'est-à-dire dix ans plus tôt que ce qui est exigé par l'accord de Paris sur le climat.



PROMEA reçoit un prix international pour sa transformation durable et son leadership ESG.

À propos de *The European*

The European (<https://the-european.eu/>) est une publication économique trimestrielle éditée par CP Media Global Ltd à Londres. Elle est disponible en version imprimée et numérique et peut être consultée dans différents salons et compagnies aériennes du monde entier. Les cadres et les directeurs de nombreuses entreprises leaders dans le monde constituent son principal public. La publication compte plus de 32'000 abonnés imprimés, 100'000 abonnés numériques et le site web 220'000 visiteurs mensuels (source : Google Analytics unique visitors).

Informations complémentaires

Ricardo Garcia, Directeur PROMEA Assurances sociales

ricardo.garcia@promea.ch

Tél. +41 44 738 59 00